

2021年9月12日
日本クッカー株式会社

新型コロナウイルスのクラスター発生に関するお知らせ（第3報）

当社船橋工場（千葉県船橋市）において、9月8日、船橋市新型コロナウイルス感染症対策保健所本部より、クラスターが発生したとの認定を受けた件につきまして、9月12日時点で新たに2名が認定されることとなりました（合計16名）。

多大なるご心配とご迷惑をおかけし心より深くお詫び申し上げます。

1. 感染者発生の状況

- ・新たな陽性者について

9/10（金）1名、9/11（土）1名

下記第2報までの感染判明者と合わせ、合計16名の陽性者が確認されています。

- ・第2報まで感染判明者 14名

内訳【8/30（月）2名、8/31（火）1名、9/2（木）3名、9/3（金）2名、
9/5（日）1名、9/6（月）1名、9/8（水）4名】

2. クラスターへの対応

現在、同工場では接触者と思われる従業員に休業を指示し、生産数量を調整の上、規模を縮小して稼働しております。今後も保健所の指導に従い、関係各所と連携しながらお客様と従業員の安全を第一に考え、感染拡大防止対策を講じてまいります。

3. 当社の感染防止対策

かねてより日本クッカーでは、感染防止策として、うがい・手洗い・消毒・マスク着用の励行、出張を原則禁止、会合・展示会の原則禁止、会食・懇親会の禁止などの対策を行っております。

発生が判明したのち、都度速やかに該当事業所内を消毒し、適宜、管轄保健所の指導のもと、必要な処置を講じております。

製造工場においては、普段から従業員の健康状態の確認や、手洗い・手指の消毒実施や、手袋・マスク・帽子など所定のユニフォームを装着のうえ業務にあたっております。また、商品の安全に関しましては、厚生労働省より、食品を介して新型コロナウイルス感染症に感染したとされる事例は報告されていないとの発表がされております。商品の安全性に問題ありませんので、安心してお召し上がりください。

以上